



Monastère Saint-Macaire (Deir Abou Makar)

■ L'église Saint-Macaire est la plus importante et la plus ancienne. Son sanctuaire principal est décoré d'une peinture représentant les quatre évangélistes (tétramorphe) datée du VII^e siècle.

■ L'église des Quarante-neuf-Martyrs évoque le massacre des moines du monastère par les pillards du désert, en 444.

La chapelle du Mirion sert, depuis le concile de Calcédoine en 451, à la préparation de la sainte huile (myron) destiné à l'ensemble de l'Église copte.

■ L'église Saint-Aspashiron, ayant bénéficié de nombreuses restaurations, est dédiée à l'un des grands martyrs égyptiens.

■ La bibliothèque du monastère renferme de manuscrits de parchemin rédigés en copte bohaïrique et datés des Xe et XI^e siècle après J.-C.

■ Pour en savoir plus : J. Leroy, Les peintures des couvents du Ouadi Natroun, Ifao, Le Caire, 1975.

